



Stan Hortikultura, Hadirkan Beragam Tanaman Hias



JOGJA--Stan hortikultura di area Sekaten menjadi alternatif pilihan tersendiri bagi para pengunjung stan. Terutama mereka yang tengah mencari berbagai tanaman hias dengan ragam variasi harga. Tidak hanya tanaman hias, para pengunjung sekaten pun bisa mendapatkan barang kebutuhan lainnya seperti aneka pot, bibit tanaman, pupuk organik, media tanam dan lain sebagainya.

Salah seorang peserta pameran hortikultura Supandi mengatakan pihaknya telah membuka stan tersebut sejak beberapa hari sebelum Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) dibuka. "Sudah jadi agenda rutin. Sejak

beberapa tahun terakhir, ikut terus. Nggak tentu juga, kadang siang hari justru lebih banyak laku dibandingkan malam. Berbeda dengan pameran lainnya, kalau kita baik siang ataupun malam kan tetap buka," ungkap Supandi.

Lebih lanjut Supandi mengatakan, pameran hortikultura di area Sekaten ini ibaratnya sudah menjadi menu wajib. Alhasil lantaran sudah menjadi agenda reguler, maka tidak sedikit pengunjung yang memang sudah menunggu-nunggu even ini.

"Ya, meskipun setahun sekali. Tapi lantaran hampir setiap tahun ada, akhirnya kan para pengunjung pun menjadikannya sebagai 'jujukan'," papar Supandi.

Di area stan hortikultura yang berada di sisi barat Alun-alun utara tersebut terdapat puluhan UMKM tanaman hias dan sejenisnya. Mereka berasal dari wilayah Jogja dan sekitar-

nya. Tanaman hias yang dijual pun bervariasi, mulai dari kisaran puluhan ribu hingga puluhan juta. Sejumlah peserta pun mencoba inovatif dengan meletakkan piala kejuaraan yang berhasil dimenangkan oleh tanaman hias bersangkutan. Dengan harapan, harga jual tanaman hias pun lebih terdongkrak.

Ketua Umum PMPS 2009 Hadi Muchtar mengatakan stan pameran tanaman hias ini diharapkan bisa menjadi wahana UMKM untuk memasarkan produknya. Oleh karenanya pihak panitia pun menjadikannya sebagai menu yang setiap penyelenggaraan PMPS pasti ada.

"Harapannya bisa menjadi media memasarkan produk tanaman hias yang dibudidayakan. Bagaimanapun, kita tidak bisa pungkiri bahwa dalam beberapa waktu terakhir, tanaman hias menjadi satu usaha yang cukup menjanjikan," ungkap Hadi Muchtar.

(tik)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005